



Le père Noël est passé. Nous avons peine à le croire quand nous avons eu une rencontre par vidéoconférence avec la MRC de La Côte-de-Beaupré, Vidéotron, la mairesse et le secrétaire-trésorier. La nouvelle nous a pris par surprise, car Vidéotron nous annonçait en grande pompe l'arrivée d'Internet haute vitesse pour le secteur est de la municipalité. Il a fallu que la mairesse pose la question à quelques reprises pour bien comprendre que c'était vrai. C'est officiel, Internet sera parmi nous très bientôt : le programme exige que le déploiement soit complété d'ici juin 2022. Il est possible que Vidéotron puisse offrir le service plus rapidement dans certains secteurs. Nous aurons l'échéancier détaillé en début d'année 2021. Nous vous tiendrons au courant des avancées tout au long du projet.

Vidéotron s'est vu octroyer une subvention du ministère de l'Économie et de l'Innovation dans le cadre du programme Régions branchées pour déployer son réseau de fibre optique sur les routes suivantes, permettant ainsi de desservir 268 citoyens :

- ✓ Rue du Mont-Ferréol
- ✓ Rang Saint-Nicolas
- ✓ Rang Saint-Antoine
- ✓ Rang Sainte-Marie
- ✓ Chemin de l'Abitibi-Price
- ✓ Rue du Godendart
- ✓ Rue du Lac-d'Argent
- ✓ Rue des Merisiers
- ✓ Rue des Mélèzes
- ✓ Rue des Hêtres
- ✓ Rue des Bouleaux
- ✓ Chemin des Trois-Castors
- ✓ Rue du Pékan
- ✓ Rue de la Martre
- ✓ Rue de la Loutre
- ✓ Rue du Vison

Une ligne dédiée a été créée pour répondre à vos questions concernant le projet de Vidéotron : **1 833 905-2004**